

LA ÚLTIMA HORA

Número suelto 10 cént.

DIARIO DE LA NOCHE, DE INFORMACION, LITERARIO Y ARTISTICO

Año XXXII.—Número 10.609.

SUBSCRIPCIÓN Un mes. 2 pesetas Extranjero, semestre. 20

Palma de Mallorca, Viernes 28 de Agosto de 1925.

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN San Bartolomé, 22 Teléfono n.º 9.

DEL MOMENTO

Un proyecto que se malogra

Para hoy está anunciada la subasta de unos solares comprendidos en el lado derecho de la Puerta de Santa Catalina y Glacis, cuyo producto ha de aplicarse a las obras de nivelación de aquellos terrenos, cuyo coste está calculado en unas doscientas mil pesetas.

Esta obra y subasta afecta directamente al proyecto por nosotros expuesto de cubrir el cauce de la Riera en toda su extensión paralela a la ciudad.

Con verdadero desagrado recogemos la precedente noticia, que anuncia para hoy la subasta de unos solares para atender a las obras de nivelación para nivelar en parte el terreno que enlaza Palma con Santa Catalina en la parte comprendida entre los puentes de la plaza de la Puerta de Santa Catalina y el de S' Hort d'En Moranta.

Y delimitamos que la realización de esta subasta supone la creación de obstáculos y dificultades de allanar en lo futuro que se oponen a la realización del proyecto de cubrir la Riera en su parte paralela a la ciudad, desde el puente de Tirador hasta su desembocadura.

Este proyecto era de suma conveniencia como reforma urbana, de fácil y segura realización cuando lo exponíamos, y ventajoso para el Ayuntamiento bajo el aspecto económico.

Lo es...; pero de cada día lo es menos porque la venta de solares que se ha hecho en el Ayuntamiento en terrenos cuyo plano tendría que ser modificado para realizar el proyecto expuesto, han sido intereses que se han creado contra aquella reforma, intereses que en su día se oponían al gravamen en forma que podría haber haciéndolas inabordable las condiciones económicas de la empresa.

Lo hemos advertido una y otra vez, y con una desconsideración inabordable a un proyecto cuya bondad no ha sido desvirtuada ni siquiera discutida, se fué primero a la

—hecha ya—de unos solares del barrio del Sijar y ahora se va a la venta de unos solares entre el puente de Santa Catalina y el de S' Hort d'En Moranta.

Y hace resaltar más todavía esta desconsideración el hecho de que algunos señores concejales dispuestos a tratar en sesión del Pleno este asunto, y que no obstante su deseo de hacerlo no han podido conseguirlo porque o bien la reunión del Ayuntamiento se prolongó excesivamente y no quisieron pelear de

los señores reteniendo más tiempo reuniones a los señores concejales, o porque una vez aprobada la orden del día—como sucedió en la última reunión celebrada por el Pleno—cuando entraba en el periodo de ruegos y preguntas se fueron retirando con

cejales hasta que por falta de número tuvo que levantarse la sesión. No es esta la manera de malograr una iniciativa de tan suma trascendencia para la población.

Téngase en cuenta que el rechazar la idea por nosotros expuesta al Ayuntamiento, equivale a condenar a una eterna separación de la capital a los suburbios de Poniente, entre los que figura el arrabal de Santa Catalina, el más populoso de los de Palma, núcleo de población que se formó y desarrolló cuando las Murallas contenían la expansión de nuestra ciudad, población que se formó a extraños con la esperanza empero de integrar el ensanche de nuestra ciudad y unirse a ella el día que desaparecieran las fortificaciones.

Por dejarse abierto el cauce de la Riera y reservarse a ambos lados del mismo, para el tránsito, dos vías de una amplitud de treinta y cinco metros, queda una franja interpuesta entre Palma y su Ensanche de Poniente, de noventa metros de amplitud, y como la separación en todo el demás contorno de la ciudad no es más que de cuarenta metros, de aquí una diferencia de más del doble que señalará una separación que no permitirá jamás aquel soñado enlace.

Nuestro proyecto consiste en cubrir abovedándolo el cauce de la Riera, destinando a paseo público la parte cubierta, con lo que se obtendría en un lugar inmejorable, dominando el puerto y parte de la bahía, un paseo de unos setecientos metros de longitud por veinte de ancho. Dejando, para el tránsito rodado unas vías laterales de diez metros, la separación quedaría reducida a la amplitud—que luego sería uniforme en todo el contorno de la ciudad—de cuarenta metros, y se ganaría, en toda la extensión dicha, cincuenta metros, cuyos terrenos suponen una riqueza bastante para atender con creces al coste de la obra.

¿Y no vale la pena que semejante proyecto sea estudiado con toda detención por parte del Ayuntamiento?

La venta de solares en terrenos comprendidos en la parte del plano que luego tendría que ser modificado, al crear intereses contrarios a la reforma, ponen dificultades que malogran una iniciativa (que debió haber merecido un poco más de consideración.

por ejemplo, son muy curiosas, pero débiles y muy caseras. Las Luisas son amigas de la independencia, soportan mal las reconvenencias, más en cambio gustan de los niños y les agrada mucho la música. Podríamos alargar esta exposición de características y reflexiones a las que se llaman Carmen, Irene, Anzola, Pilar, Magdalena, etc., pero conviene usar con circunspección de los inventos...

Esperemos a que los hechos vengán a demostrar que la escarpolología y la onomatología merecen ser tomadas en serio, y que no se trata de meras ocurrencias de graves señores que llevados de su afán de investigación pretenden descubrir el Mediterráneo.—Amalia.

Nuestros Colaboradores

Educación física

Dejad jugar a los niños

Sus juegos no son simple pasatiempo, juegan para desarrollar su cuerpo y robustecer su musculatura, procurando de este modo armas para las luchas de la vida.

El gato pequeño y juguetón afila sus uñas en los muebles y no lo hace por deseo de destrucción, sino para adiestrarse en cazar y lograr luego con presteza la presa.

El niño a los dos años efectúa las marchas para educar sus músculos y servirse de ellos en todos los actos de su existencia presente y futura. Este acto intuitivo primitivo, a los cuatro años se cambia por la función cerebral que le manda ejecutar ejercicios más completos.

Ya en esta edad es cuando tienen más imperiosa necesidad de moverse, por aquello de que se digiere y se nutre más que por el estímulo por las piernas. En tanto debe ser así, en cuanto que se curan muchos trastornos gastro-intestinales por los ejercicios adecuados, y por consiguiente, a los niños se les debería dedicar todo el tiempo a jugar, menos los momentos de comer o dormir.

El ideal de los padres es muy diferente y prefieren que hojeen estampas, que se chupen los dedos, falta grave de higiene muy propensa al desarrollo de infecciones, o se les

Nuestros Colaboradores

Crónica de Londres

Vine-Street. — Una Comisaría célebre.

Agosto de 1925. La comisaría de Policía de Vine-Street, en Piccadilly, puesto de prisión temporal por donde pasan toda clase de «gentlemen» y aun de «ladies», figura de continuo en los asuntos verdaderamente londinenses y difiere en absoluto de su similar de West-End, en Bow Street, en la que puede verse la flor y nata del crimen.

Para ser un cliente verdaderamente digno de Bow-Street, es preciso por lo menos, haberse apoderado de algunos miles, ya que con frecuencia se ven gente que se apoderó de millones. Allí se encuentran estafadores aristocráticos, elegantes falsificadores, criminales de nombre, mientras que la comisaría de Vine-Street, con su sala de espera, en Dalborough-Street, tiene una clientela especial y característica.

En este último lugar, el elemento femenino viste a la última moda; el sexo fuerte lleva muchas veces smoking aun con el sol de la mañana, y su atmósfera es cosmopolita y «bon-vivante», abundando los aristócratas embriagados, las damas del gran mundo. La prensa encuentra aquí temas y asuntos de mayor interés que en las prosaicas detenidas efectuadas a la misma hora en Lambeth, Maryibone, Clerkenwell y otros puestos de la capital británica.

La comisaría de Vine-Street sitúa en la parte central de la ciudad, en la zona de los restaurantes, bares y hoteles caros donde radican los clubs lujosos de Londres y los teatros elegantes. Los detenidos que allí llegan son gente de buen tono, de dinero. Son personas que a consecuencia de una discusión violenta o de un intercambio de palabras coherentes, por ejemplo, se entregaron a vías de hecho y fueron conducidas a presencia del comisario por el policía de servicio encargado de mantener el orden en la calle de su jurisdicción.

Durante toda la noche y la madrugada, hasta las primeras horas de la mañana, la comisaría de referencia es un valen incesante de pequeños delinuentes cuyo castigo, la mayoría de las veces, se reduce a una amonestación, a un rígido discurso de moral que pronuncia el comisario.

Al amanecer, cuando el hipotético sol de Londres comienza a despuntar es la hora de la salida de los clubs, cabarets y danings, de las cenas en los hoteles de lujo. Por las arterias

singular de hombres que visten elegantemente. Unas y otras que proceden, en general, de Francia seelen ser estrechamente vigilados por la policía y los detectives.

Puede ocurrir también que el ciudadano más pacífico sea tomado por este o aquel bandido y de con sus huesos en la Comisaría. Hace algunos años, Sir Alexandre Cockburn que fué durante mucho tiempo Jefe Supremo de la Justicia Inglesa (Lord Chief Justice of England) protestó cierto día en Beak Street por la forma en que era conducido por un agente una mujer que acababa de ser detenida. El policía al fijarse en el rostro de la muchedumbre se significaba por la vehemencia de sus protestas un vellejito, dijo a éste con brusquedad: «Tú también vas a venir conmigo. Tu cara es bien conocida de la policía...» y Sir Cockburn fué detenido.

Y así aquella comisaría es hoy célebre por las varias personalidades de relieve del gran mundo londinense que han penetrado allí, en la mayor parte de los casos, víctimas de los errores de la policía... perspicaz.

Por todas esas razones la comisaría de Vine-Street disfruta en Londres de gran popularidad y hasta podría decirse de prestigio.

Hace años se fundó en la capital inglesa un club llamado «Vine Street Club» constituido por un grupo de divertidos y alegres estudiantes de la Universidad de Oxford, y para cuya admisión era condición indispensable haber sido detenido por un delito de poca monta, claro es, y haber pasado por los calabozos de Piccadilly.

El autor que estrena una revista en el «Palace» o en el «Alhambra» tiene que aludir forzadamente a Vine-Street en los cuplés jocosos; George Robley y Wilkie Bard, los dos cómicos más hábiles y populares que pisan los music halls de Londres, autores también de las faras que representan, no se ovidan nunca de referirse a la conocida comisaría de policía.

Pero la gran popularidad de Vine-Street data de la época en que un celoso policaman detuvo en la zona de Piccadilly, en Regent Street, a Miss Cass, por el supuesto delito de mala conducta...

La señora en cuestión demostró ser una persona respetable, de perfecta honorabilidad. Un diputado llevó el asunto a la Cámara de los Comunes; se planteó un vivo debate y el Gobierno cayó derribado por una votación del Parlamento.

Tenemos que añadir que Miss Cass era una simple vendedora ambulante en las calles de Londres.

Consortium

POR CORREO Y TELÉGRAFO

El avance de las tropas francesas. El plan general de la gran ofensiva.

La acción de las tropas.—Las sumisiones. Madrid, 27 (11 a.)

Rabat.—En el comunicado oficial se anuncia que el 19.º cuerpo de ejército ha extendido su radio de operaciones hacia el este con objeto de limpiar de enemigos todo el territorio de los Branes.

Las tropas francesas encontraron en su avance una resistencia muy activa del enemigo al que causaron pérdidas importantes obligándole a retirarse y consiguiendo un objetivo.

En distintos puntos del frente y en particular en Zoco Telataz a 15 kilómetros del alto Lebel, como en Solagne los Branes han recibido un serio castigo, viniéndose su resistencia.

De las 3.500 familias que componen la cabila de los Tsoul han depuesto sus armas 1.800.

En el sector del Centro y en el del Oeste hay tranquilidad.

En el Oeste las tropas francesas procedieron a abastecer la posición de Ha-Garis sin encontrar resistencia.

Las tropas de protección del convoy, que esperaban en retaguardia el desarrollo del aprovisionamiento, fueron atacadas de improviso por grupos de disidentes, siendo estos rechazados con grandes pérdidas después de un vivo combate.

Diversas fracciones de cabilas disidentes, particularmente los Thouna, han manifestado sus deseos de someterse.

El mariscal Lyautey antes de embarcar para Francia, ha encargado al mariscal Petain de la dirección de las operaciones militares.

Preparativos rifeños.—Algo de la zona española. Tánger.—En el frente de Uazan los rifeños y los yebalis desplazan una gran actividad amenazando atacar Beni Mostara.

En el frente occidental español el alto mando toma las medidas necesarias a detener el ataque rifeño.

Abd el Krim ha reforzado su frente oriental.

De Rabat comunican que cuarenta aviones españoles bombardearon eficazmente las posiciones rifeñas frente al peñón de Alhucemas.

Puestos atacados. Fez.—En la región de los tsul se nota cierta reacción.

Los rebeldes atacaron los puestos franceses de la vanguardia con granadas de mano y a la bayoneta siendo rechazados después de grandes esfuerzos.

Uno de los puestos que especialmente han atacado los rebeldes ha sido Kollama.

Como operan las tropas francesas. París.—Una información procedente de Fez dice lo siguiente: Los franceses han entrado en un período de operaciones ofensivas. Los batallones europeos llegados de Francia van a engrosar las filas de maniobra del mariscal Petain y le permitirán asaltar antes de la estación de las lluvias el golpe definitivo.

Las tropas del general Boichat han comenzado las operaciones para apoderarse del macizo de Djebel Amesef que domina al Norte el valle del Ued Hadary de donde salen cada

noche grupos de rebeldes que atacan por sorpresa a nuestros convoyes de aprovisionamiento en el camino de Milla Taza y molestan los pequeños puestos de Bab Moroudj.

Esta operación será difícil pues el Djebel Amesef tiene una altura de 1.385 metros y forma dos largas vertientes surcadas por desfiladeros profundos que ofrecen al enemigo posiciones muy fáciles de defender.

La maniobra contra este macizo se realiza por medio de desbordamientos sucesivos.

Una columna del frente de Milla Kef avanzará en dirección a Kalaa en donde debe encontrarse con otra columna que saldrá del frente de Bad Moroudj.

Esta operación permitirá recuperar la línea de los antiguos puestos de Kifane que ofrece la mejor vía de acceso para una marcha directa contra Axdir.

De Kifane a Axdir hay en efecto unos setenta kilómetros.

Nuestras tropas encontrarán en esta operación dificultades pero podrán avanzar siguiendo los diversos valles.

Obras de Pardo Bazán. Dulce sueño, 350 pts. Doña Milagros, 600 id. Memorias de un solterón, 350 id. Una cristiana, 5 id. San Francisco de Asís, 9 id. La quimera, 5 id. Cuantos de Mariana, 5 id. Insolación y morriña, 6 id. Mi romería, 2 id.

De venta en la librería de J. Tous. Reunión de Jefes rebeldes. Madrid 27 (12 a.)

Fez.—Se tienen noticias de que varios moros notables del campo enemigo han celebrado en Kalaa una reunión, a la que se concede gran importancia, sin que se sepan los motivos ni el resultado de la misma.

La gran ofensiva.—Plan según un periódico francés. Tánger.—Conforme transurren los días aumenta la expectación en torno del proyecto elaborado por los mandos de los ejércitos francés y español, y el que ha merecido la aprobación de los dos gobiernos, para la acción conjunta.

Podría afirmarse que hace días estaban ultimados los preparativos para realizar las operaciones y seguramente la fecha acordada en principio se retrasó para aguardar que los últimos refuerzos de hombres y material de guerra que han llegado al Marruecos francés, permitiera la organización completa de los efectivos y su acoplamiento a los distintos frentes de combate.

La forma en que podrán maniobrar las tropas franco-españolas no puede decirse, porque está reservada por los Estados Mayores.

Biblioteca Jurídica. Se hallan en venta en la Librería de José Tous las siguientes obras jurídicas vigentes:

Texto y Jurisprudencia del Código Civil. 2000
Texto y Jurisprudencia de Código Civil (piel). 2500
Manual de Quietas. 500

Manual de Recaudación y apremios. 600
Id. de Contribución Territorial. 600
Id. práctico Justicia municipal. 450
Las haciendas locales, disposiciones del estatuto municipal y su reglamento correspondiente. 450
Reglamento de la Ley municipal española. 400
Nueva Ley provincial española. 500
Legislación Obrera. 1050
Código de Comercio. 850
Id. Civil. 850
Id. Penal. 850
Legislación Provincial. 375
Impuesto de derechos reales. 525
Guía Jurídica de la comunidad. 400
Contribución sobre las utilidades de la riqueza mobiliaria. 325
Ley del Timbre del Estado. 275
Reglamento de Sanidad Municipal. 100
Tribunales económico-administrativos y Reglamento de procedimiento. 250
Recopilación Legislativa sobre armas. 350
Legislación de caza y uso de armas. 275
Jornal mercantil. 100
Reglamento para el régimen de paradas particulares de sementales. 100
Leyes penales, por Medina y Marañón. 2500
Leyes políticas de España. 280
Contribución Industrial. 780
Reglamento de Secretarías de Ayuntamiento interventores de fondos. 100
Ley sobre la policía de Ferrocarriles. 200
Arrendamiento de fincas urbanas. 100
Los derechos pasivos y el Montepío del Magisterio de Primera Enseñanza. 200
Reglamento para la aplicación del Decreto-Ley de Seguro obligatorio de Retiros Obreros. 005

La Novela Rosa. Últimas obras que ha publicado esta interesante colección la cual une a una moralidad suma una selección acabada. La solterona, por Matilde Alarcón. La soñada aventura, por Edith Wertam. Coguedad por C. Troussart. La simpática arabela, por Berta Ruck. Alicia, por J. Pin y Soler. Desaparecida, por Brada. La casa encantada, por Clementine Will. ¿Cuál de los dos?, por Clémentine D'otie. Yo... no era yo, por Berta Ruck. La triste viajera, por C. Troussart. Hay todos los números salidos.

Freco del ejemplar 150. De venta en la librería de J. Tous.

La eficacia del empleo de barcos de poderoso blindaje y de artillería gruesa, ha quedado demostrada por la acción del acorazado «Alfonso XIII», que sólo a unos centenares de metros de las baterías enemigas de la costa y recibiendo sus impactos que no imputaron al coloso, logró apagar los fuegos hasta tal punto que las informaciones de hoy señalan completa calma en el viejo peñón español.

Del ataque a Alhucemas. Melilla.—Se conocen nuevos detalles del bombardeo de las costas de la bahía de Alhucemas por nuestros barcos de guerra. Nuestros disparos desmontaron desde los primeros momentos cinco cañones rebeldes, dos de los cuales fueron desplazados a gran distancia, mercedo veinte servidores de uno de ellos.

Periodistas ingleses. Melilla.—Procedente de Fez han llegado a esta plaza por tierra tres periodistas y una señorita colaboradora del «Daily Express» de Londres.

Consejo del Directorio. Madrid, 27 (315 t.). Desde las once de la mañana hasta la una de la tarde estuvieron reunidos en Palacio los vocales del Directorio Militar, bajo la presidencia del Rey.

Al salir de la reunión el marqués de Estella dijo a los periodistas que había sido el primer Consejo presidido por el Rey en el cual se habían despachado expedientes.

Le he dado cuenta—añadió—de proyectos de organización, y trato de la situación general de España.

Informé también al Monarca de la solución de la huelga metalúrgica de Bilbao, que ha sido un acierto y una gran fortuna.

Le hemos informado de todos los proyectos concernientes al desenvolvimiento nacional.

—Habrá otro consejo con el Rey? —se le preguntó.

—Lo ignoro—contestó—depende de las circunstancias, sobre todo de la voluntad del Rey.

—Ha determinado V. la fecha de su regreso a Marruecos? —«Todavía no pero marcharé a fines de semana o principios de la próxima».

BOLSA DE MADRID. Oficial del día 28

4 pps Interior.	70 15
4 pps Exterior.	84 85
4 pps Amortizable.	83 00
5 pps id. viejo.	94 80
5 pps id. nuevo.	94 85
Acciones Banco España.	582 00
Compañía de Tabacos.	230 00
Paris vista.	82 70
Londres vista.	83 78
Dollars.	6 94
Liras.	28 10
Obligaciones del Tesoro 5 pps.	101 75

FABRA

El gran tenor Fleta

Ha sido contratado por la Empresa del LIRICO

De Barcelona Alcance de la tarde

El Gobernador civil Barcelona 28 (6 m.)

En las primeras horas de la tarde el gobernador marchó en automóvil a pasar el resto del día en San Ginés de Vilasar.

Momentos antes recibió a los periodistas que hacen información en el Gobierno civil y les dijo que no tenía noticias que comunicarse.

Nuevo periódico

A primeros de septiembre aparecerá en nuestra ciudad el primer número de un nuevo semanario que se titulará «Gala i Catalá», redactado por algunos de las más escogidas firmas del periodismo barcelonés.

Entre padre e hijo

Ha sido detenido Miguel Cueto Ibarra a denuncia de una hija suya de haberla amenazado de muerte varias veces, creyendo que llevaría a efecto sus amenazas por disponer de armas.

Practicado por la policía un registro en el domicilio del denunciado, se han encontrado un revólver Smith con 22 cápsulas, una navaja de grandes dimensiones y un fusil con cuatro cartuchos.

El Congreso de los Sindicatos Libres En las reuniones que hoy celebró el Congreso Nacional de la Confederación de Sindicatos Libres se discutieron los temas referentes al trabajo a destajo, la jornada legal, la reglamentación del trabajo de las mujeres y niños y la responsabilidad de la dirección de las empresas.

Del suceso misterioso.—Más diligencias A las seis de la tarde ha reanudado a su labor el juez instructor don Ramón Fábregas, recibiendo las mandadas 4.000 casas en Tokio y 1000 en Yokohama.

Manobras del ejército alemán Praga.—El diario Narodni Politika llama la atención acerca de las manobras del ejército alemán en la frontera checoslovaca, y para las cuales el Estado Mayor general de Reich, a pesar de la prohibición expresada del Tratado de Versalles, ha establecido un programa detallado.

La excursión del Capitán general Poco antes de las seis de la tarde llegó ayer a San Felú de Guixols el general Barrera con las personas que le acompañan, hospedándose en casa del industrial don José Batet.

Fue recibido con grandes demostraciones de cariño por las autoridades locales, el delegado gubernativo y muchos somatenistas, a los cuales revistó poco después de su llegada.

Por la noche, en el balneario de San Telmo, fué obsequiado con un banquete por el Ayuntamiento, habiendo asistido al mismo las más importantes personalidades de la localidad.

Esta mañana el general Barrera salió de San Felú de Guixols para Palamós, donde ha debido almorzar y continuado luego su viaje a Llafranch y Palafrugell, término de la etapa de hoy.

El Director del Hospital de Mahón en Barcelona. En el correo de Baleares, llegará mañana el teniente coronel médico, director del Hospital Militar de Mahón, don José Martí Ventosa.

En los centros militares se cree que dicha información puede tener carácter de cierta sorpresa, ya que el día de la montaña de San José en la noche del sábado, por cuyo motivo quedaron a disposición del juez del Oeste y del capitán general dos detenidos.

Misterio aclarado Acerca de la muerte del joven Vicente Huché Pardo, dependiente de una taberna de la calle de Vallirana y Avenida del Príncipe de Asturias, se han hecho algunas suposiciones completamente fantásticas.

La autopsia del cadáver practicada por los médicos forenses aclara el hecho completamente, pues según el informe emitido ante el juzgado el instructor, la muerte de dicho joven fué por hemorragia cerebral traumática producida por un golpe.

La opinión viene corroborada por las manifestaciones que han hecho el dueño de la casa de huéspedes donde vivía el joven, y algunos compañeros de hospedaje del mismo, los cuales han afirmado que Vicente Huché había dicho en diferentes ocasiones que se suicidaría.—C.

Polacos fusilados París.—Dicen de Varsovia que los polacos han fusilado en Minsk a sesenta polacos.

La huelga ha comenzado El Cabo.—Ha comenzado la huelga de la gente de mar en todo Africa del Sur.

Gran actividad en el enemigo Se observa una gran actividad entre los enemigos, especialmente en las inmediaciones de Xauen, a donde han llegado nuevos contingentes de Bonifraque.

Noticias de la zona francesa Madrid, 28 (2 t.) Fez.—Las columnas francesas se han juntado al norte del territorio de Branes.

—Han terminado las operaciones

—Pues bien, señora Darasse—repone la marquesa—ya veis como Dios demuestra siempre su poder ya veis también que, tarde o temprano, el culpable recibe el castigo que ha merecido.

—Si, señora marquesa, y será una gran satisfacción para mí poder dar cristiana sepultura a mi marido y ver vendida su muerte.

—Comprendo ese sentimiento, y en estas circunstancias no será la marquesa de Saulieu la que os aconseje mostraros indulgente con tan gran criminal.

—Señora marquesa, ahora tengo otra cosa que decir.

—Pues bien, amiga, mi hablada. —Y es lo que principalmente ha motivado mi visita.

Vamos, señora Darasse. —El mozo de cordel me ha dicho: «¿Cuanto que haréis de vez en cuando visitas a la señora marquesa de Saulieu, desde mañana, si os parece bien, podéis ir a la calle de Varones, a fin de decir a vuestra bienhechora: «Señora marquesa, bien pronto os dejarán de correr vuestras lágrimas y seréis felices!»

La señora de Saulieu se levantó exclamando: —¿Cómo? ¿Ese hombre ha dicho eso?

—Sí, señora marquesa, y os he repetido exactamente sus palabras. —¿Y qué más, querida amiga, qué más? —preguntó la marquesa con ansiosa voz.

—El mozo de cordel no me ha dicho más que eso.

—¿Nada más? ¿Y no le habéis interrogado?

—Sí, señora marquesa. —¿Y entonces?

—Dorotea.

fijadas por el mando en esta región. Las tropas francesas han ocupado la casi totalidad de este territorio.

—La maniobra del enlace ha durado dos días.

Facilidades a los corresponsales de guerra. El señor Marqués de Estella ha dicho que a los corresponsales españoles y extranjeros que vayan a Marruecos para presenciar las próximas operaciones, se les darán toda clase de facilidades y les acompañarán oficiales de esas, asesorados e informados en los momentos que lo precisen.

El marqués de Estella despacha con el Rey Madrid 28 (2 t.) El marqués de Estella despachó cerca de una hora con el Rey.

Al salir dijo que no ocurría nada de particular, y que el despacho se había limitado a asuntos de puro trámite.

Abd el Krim quiere detener la ofensiva Bombardeos.—Moros recelosos Madrid 28 (11 m.) Tetuán.—Informaciones del campo enemigo anuncian que Abd-el-Krim prepara febrilmente fuerzas para detener la ofensiva franco española.

Ha ordenado fortificar principalmente las entradas de Beniurriaguél. Los bombardeos de la escuadra y de aviación que se hace desde la costa, han decidido a Abd el Krim retirar sus mejores elementos de la montaña de Agardir y el avance de tierra.

El Consejo de ayer Madrid 28 (11 m.) En el Consejo del Directorio celebrado ayer bajo la presidencia del Rey se detalló lo acordado por los generales Primo de Rivera y Petain en Algeciras, e igualmente los juicios y apreciaciones de los vocales, sin que de la deliberación pudieran deducirse modificaciones del plan que se sigue, aunque se reglamentase la conferencia hispano francesa, pues por los matices y detalles de ejecución pudieran acusarse opiniones diversas, inspiradas siempre en el vehementemente deseo de acortar y fijarse en determinadas operaciones.

El mando tiene una suprema responsabilidad y corresponde exclusivamente fijar las etapas de actuación y las oportuna dadas. Estos momentos no puedan someterse a fechas.

Como el Presidente del Directorio permaneció en Madrid algunos días, hoy abandona la Corte el general Jordana.

Esta semana será de pausa porque la preparación está minuciosamente ultimada.

Asuntos de Baleares Una boda Madrid 27 (3 t.) Han contraído matrimonio don Mariano Conrado y Villalba, hijo de los marqueses de Fuensanta de Palma y doña María Teresa Castillo Olivares y Burguera.

Salieron para Toledo y luego irán al Norte y al extranjero para después ir a Mallorca a pasar una temporada.

El Dr. Llompart en Palacio Madrid 28 (2 t.) Al mediodía estuvo en Palacio para saludar al Rey, el nuevo Obispo de Mallorca Dr. Llompart.

BOLSA Cierre de hoy Madrid 28 (5 t.) Urgente

Interior 7090 Exterior 8490 Amortizable 9480 Francos 3290 Libras 3877 Dolars 695 Litras 0000

FABRA

15 millones de ptas. Sorteo de Navidad Se han recibido en la Administración de Loterías de la Plaza de Cort, los siguientes números del sorteo de Navidad de este año:

296, 23.710, 52.624 y 55.020

2.000 pesetas el billete 100 pesetas el vigésimo.

Más telegramas

Rela en San Sebastián Madrid 27 (3 t.)

San Sebastián.—Anoche se despidió este público en el teatro Victoria Eugenia, el gran divo español de la ópera, cantando la ópera de Carmen. El teatro ofrecía un aspecto brillante, no quedando una sola localidad por ocupar y siendo muchas las personas que no pudieron adquirir entrada.

Hubo entradas de París que se agotaron a 30 pesetas.

Rela en la parte de Don José, obtuvo éxito formidable, logrando entusiasmar especialmente al público la sublime romanza de la flor, que cantó de un modo maravilloso.

En el dúo final el gran actor corrió parejas con el gran cantante.

Al terminar la obra para acallar los aplausos del público el célebre artista que cantar el «Adios Granada» y la jota de «El batario» repudiándose en su honor las ovaciones.

S. M. la Reina Doña María Cristina vino a su palco a Flota para felicitar.

El famoso tenor salió hoy para Ginebra donde canta el viernes 28.

Un huracán ha devastado el norte de Italia Madrid, 27 (11 n.)

Roma.—Todo el Norte de Italia ha sufrido los efectos devastadores de un formidable huracán. Muchas casas de la región de Valsania se han destruido, habiendo producido enorme pánico entre sus habitantes que se han refugiado en las iglesias.

En la región de Grosseto los daños son de consideración. Árboles y postes telegráficos han sido arrancados de cuajo por el huracán.

La línea de Pisa, en Tombolo, ha quedado obstruida en un largo trecho por haber levantado los ríos y travesado el viento.

En el Lirio también se tiene noticia de los efectos devastadores del ciclón. Las comunicaciones telegráficas con la alta Italia han quedado interrumpidas.

En Servia, a causa del huracán, resultaron heridas muchas personas.

Belgrado.—Un ciclón ha devastado toda la región de Belgrado causando importantes daños.

Una tribuna en donde estaba montada una banda militar se hundió ante la violencia del huracán surgiendo de improviso, resultando numerosos heridos.

El aeródromo de la Compañía franco-romana de aviación ha quedado destruido, sufriendo daños importantes los aparatos.

Un ciclón ha producido daños inmensos.—En las playas los bañistas quedan sin ropa y bañetas.

Viena.—Ambas orillas del Danubio han sufrido los devastadores efectos de un violento ciclón. El campanario de una iglesia ha sido derribado, muriendo tres hombres entre los escombros.

De 2000 casetas de baños de un balneario 550 fueron arrancadas por el huracán, produciéndose un gran pánico entre los bañistas.

Las autoridades requirieron automóviles y tranvías para poder trasladar a sus casas a dichos bañistas, que perdieron todas sus ropas.

Ha desaparecido dos canoas en las cuales iban 6 personas.

Vitinos y frutas han sido devastados por el granizo. En Lzabadka y en Czeged el ciclón ha causado daños importantes.

La isla de C'rciega ha sido también asolada.—Zozobran las embarcaciones.—Familias sin albergue

Roma.—De Ajaccio dan cuenta de los enormes destrozos causados por el ciclón que ha asolado la región.

Toda la costa Oeste de la Isla de Córcega ha sido devastada.

En el golfo de Yalaco muchas embarcaciones fueron sorprendidas por el temporal, teniendo que hacer enormes esfuerzos para conseguir llegar a tierra. Dos de ellas naufragaron.

pero sus tripulantes han podido ser salvados.

En Propriano las comunicaciones telegráficas y telefónicas han quedado interrumpidas, siendo importantes los daños materiales causados.

El viento se llevó los tejados de más de 20 casas, quedando un centenar de personas sin albergue.

Un pescador ha sido arrastrado por una ola.

Firma del Rey Decretos sobre mandos milliares Madrid, 27 (11 n.)

Los decretos que esta mañana ha firmado el Rey en Madrid son los siguientes:

De la Presidencia: Nominando presidente de la sección de Defensa de la producción del Consejo de la Economía Nacional al general de brigada de la reserva don Ramón Acha y Camaño.

De Gobernación: Concediendo la gran cruz de Beneficencia a doña Concepción Herez de Monólez y Luarca y a doña Angela Santa María, marquesa de Atalaya Bermeja.

Aprobando las agrupaciones de varios ayuntamientos a los efectos de tener un solo secretario en las provincias de Soria, Cuenca y Huesca.

De Hacienda: Eximiendo del pago del impuesto de derechos reales la donación de un edificio para escuelas en el Ayuntamiento de Palafrugell.

De Guerra: Disponiendo que el general de brigada don Agustín Gómez Maroto pase destinado en comisión a las órdenes del Alto Comisario y general en jefe del ejército de España en África.

Item que el inspector médico de segunda clase en situación de primera reserva don José Salvat Martí pase a la segunda por haber cumplido la edad reglamentaria.

Nominando segundo jefe del Gobierno militar de Menorca al general de brigada don José Gómez García.

Conmutando la pena de tres años, seis meses y 21 días impuesta al soldado Marcos Palomo Bernal, por la de seis meses de arresto mayor.

Propinando a los coroneles de infantería don Eduardo Pérez Ortiz para el mando del regimiento de Borbón núm. 17; don G egorio Bazán Esteban para el de la segunda media brigada de Tetuán; y a los de caballería don Ramón Pulg Ramón, para el mando del primer regimiento de reserva; don Luis Díaz Sánchez para el quinto regimiento de reserva; don José Alvaraz Moreno para el del séptimo de reserva; don Rafael Borrero y Alvarez Mendizábal para el del sexto de reserva; y al teniente coronel don Eusebio Simarro Roig para el cargo de jefe de depósito de caballos semestrales de la quinta zona pecuaria.

Item a los coroneles de infantería don Manuel Sardany Dini para el mando del regimiento de Isabel la Católica; don Federico Fernández Caro, para el regimiento de Castilla; don Jaime Vidal Villalonga, para el del de Mahón; don Eduardo Varela Cerdanas, para el del de reserva del Ferrol; don José García Aldave, para el del de reserva de Murcia; don Luis Biana Riesgo, para el de reserva de Logroño; don Eduardo Comas Delicadico, para el de reserva de Orense; don Celestino García Miranda, para el de reserva de Huesca, y don Juan Díaz Sevas, para el de reserva de Villafraanca del Panadés.

De Marina: Propinando para el ascenso a varios tenientes, alféreces y suboficiales de la escala de reserva retribuida de infantería de Marina.

Item id. del teniente de navío don Federico Garrido.

Item id. del alférez de navío don Luis Miguel.

Item id. del capellán primero don José Bautista Rivera.

La solución del conflicto metalúrgico Madrid 27 (11 n.)

El presidente del Directorio Militar ha dirigido hoy al gobernador civil de Vizcaya el siguiente telegrama:

«En el día de hoy, al ser informado del arreglo de la huelga metalúrgica de esa, expreso a V. E. la viva satisfacción del Gobierno por ello, y hago extensiva la salutación al funcionario del ministerio del Trabajo que

do, como si hubiera querido desafiarse a Dios.

—No, no—dijo, comenzando a pasear a grandes pasos.—Nada se ha perdido! ¿Quién sabe si no será mejor que haya sucedido así? Genoveva no me quería; me había declarado francamente que jamás sería mi esposa. ¡Pues bien, que se vaya adonde la locura le lleve, y que sea de ella lo que quiera! Ya no me importa nada. Sólo yo conozco el secreto de su nacimiento, y este secreto quedará encerrado en mí. Vamos, no se ha perdido todo! ¡Puedo poner la mano sobre los millones de la marquesa con más seguridad que nunca!

Y después de reflexionar un momento exclamó:

—¡Sí, sí! Yo daré con la clave del enigma que está irresoluble! Si Genoveva me creía, encontraré quien la sustituya, y tal vez con ventaja. ¡Gruder me ayudará en la empresa que imagino! ¡Ese endiabladillo alemán es astuto como un zorro y me dará luz en la penumbra en que me agito!

Y lanzando hondo suspiro, como si acabara de liberar a su pecho de un enorme peso que le abrumara, salió de la habitación, con la alegría en el semblante y la sonrisa en los labios, en busca de su secretario.

XIII La marquesa de Saulieu estaba triste, más triste todavía, a ser posible, que lo que nunca había estado. Dorotea se encontraba cerca de ella. La anciana y fiel servidora guardaba respetuoso silencio, no atreviéndose a turbar las reflexiones de su señora.

—No, no—dijo, comenzando a pasear a grandes pasos.—Nada se ha perdido! ¿Quién sabe si no será mejor que haya sucedido así? Genoveva no me quería; me había declarado francamente que jamás sería mi esposa. ¡Pues bien, que se vaya adonde la locura le lleve, y que sea de ella lo que quiera! Ya no me importa nada. Sólo yo conozco el secreto de su nacimiento, y este secreto quedará encerrado en mí. Vamos, no se ha perdido todo! ¡Puedo poner la mano sobre los millones de la marquesa con más seguridad que nunca!

Y después de reflexionar un momento exclamó:

—¡Sí, sí! Yo daré con la clave del enigma que está irresoluble! Si Genoveva me creía, encontraré quien la sustituya, y tal vez con ventaja. ¡Gruder me ayudará en la empresa que imagino! ¡Ese endiabladillo alemán es astuto como un zorro y me dará luz en la penumbra en que me agito!

Y lanzando hondo suspiro, como si acabara de liberar a su pecho de un enorme peso que le abrumara, salió de la habitación, con la alegría en el semblante y la sonrisa en los labios, en busca de su secretario.

XIII La marquesa de Saulieu estaba triste, más triste todavía, a ser posible, que lo que nunca había estado. Dorotea se encontraba cerca de ella. La anciana y fiel servidora guardaba respetuoso silencio, no atreviéndose a turbar las reflexiones de su señora.

—No, no—dijo, comenzando a pasear a grandes pasos.—Nada se ha perdido! ¿Quién sabe si no será mejor que haya sucedido así? Genoveva no me quería; me había declarado francamente que jamás sería mi esposa. ¡Pues bien, que se vaya adonde la locura le lleve, y que sea de ella lo que quiera! Ya no me importa nada. Sólo yo conozco el secreto de su nacimiento, y este secreto quedará encerrado en mí. Vamos, no se ha perdido todo! ¡Puedo poner la mano sobre los millones de la marquesa con más seguridad que nunca!

Y después de reflexionar un momento exclamó:

—¡Sí, sí! Yo daré con la clave del enigma que está irresoluble! Si Genoveva me creía, encontraré quien la sustituya, y tal vez con ventaja. ¡Gruder me ayudará en la empresa que imagino! ¡Ese endiabladillo alemán es astuto como un zorro y me dará luz en la penumbra en que me agito!

Francia y España en Marruecos

Un copo Madrid, 27 (11 n.)

París.—Telegrafían de Pez a Le Temps, que las tropas francesas han ocupado a un núcleo de fuerzas enemigas.

Salida de Lyautey para Francia Casablanca.—El mariscal Lyautey ha marchado en el vapor Auda.

Se le ha dispensado una cariñosa despedida.

Su estancia en París durará solamente el tiempo necesario para comunicar a los departamentos ministeriales la situación política militar de Marruecos.

Se presentan unos cabos que estaban prisioneros. Melilla.—Se han presentado en nuestras líneas dos cabos indígenas del batallón de tiradores argelinos que se habían prisioneros y que han conseguido evadirse.

Lo que se sabe por confidencias Melilla.—Confidencias que se han recibido dicen que los benitriagués desconfían de las gestiones que realiza Abd-el-Krim.

Se lamentan de que el cabealla les haya llevado a la guerra con dos naciones, encontrándose en situación desventajosa ante el bombardeo de la aviación y de las escuadras.

Ha quedado organizado en la plaza un hospital móvil.

Del nuevo régimen Una mujer, Alcalde Madrid 27 (11 n.)

Jaén.—El Ayuntamiento de Sorihuela de Guadalimar ha nombrado Alcalde a doña Petra Montero Romero, que goza de grandes prestigios.

Los vocales del Directorio, trabajan Esta noche no hubo reunión de generales del Directorio.

El general Primo de Rivera permaneció por la tarde en el Ministerio de la guerra trabajando en diversos asuntos, no accediendo a su despacho de la Presidencia.

Algunos vocales estuvieron en sus despachos dedicados al estudio de varias peticiones.

El general Jordana al salir de la Presidencia dijo que nada ocurría y que había tranquilidad completa.

Una agresión Madrid 27 (11 n.)

Roma.—En Casimaseo cuatro individuos han agredido al Sr. Calla, alcalde y candidato de las oposiciones en las elecciones municipales.

De la feroz agresión, resultó muerto.

El hijo de la víctima persiguió a los agresores haciéndoles varios disparos.

El Embajador de los soviets es silbado estrepitosamente. París.—Telegrafían de Caen que en Villers sur Mer, mientras tomaban el té en un establecimiento el embajador de Rusia en París señor Krassine y su esposa, fueron reconocidos por los concurrentes, que silbaban al representante de los soviets, el cual se vió obligado a tomar un auto que un numeroso grupo intentó seguir sin cesar de silbar.

Ha sido volado un tren militar que iba lleno de soldados. París.—Telegrafían de Smilensko a los diarios, vía Copenhague, que un tren militar que transportaba tropas rusas y una importante cantidad de dinamita ha sido objeto de un atentado criminal.

Una bomba fué colocada en la vía férrea estallando el momento de pasar el convoy, y volando cinco vagones repletos de soldados.

FABRA

Estos han sido trasladados a Los Palacios en donde se les han asistido.

Los artistas se dirigen al pueblo de Ulerique.

Efecto de unos temporales Tarragona.—A causa del gran temporal y viento, se han registrado grandes daños en los campos, principalmente en la aceituna y en los arrozales.

Botadura de un buque Ferrol.—En los astilleros de este puerto se prepara la botadura del crucero Almirante Cervera.

Es casi seguro que el lanzamiento se verificará a primeros de octubre.

El viaje del Príncipe de Asturias Oviedo.—El Príncipe de Asturias realizó una visita de cortesía al cabildo local.

Se lo recibió en la sala Capitular. Almorzó en el Hotel con las autoridades.

A las tres y media de la tarde marchó en auto a Suarga.

Le acompañó el capitán general señor Berenguer y el general Zubelaga.

Numeroso gentío lo aclamó, rodeando el auto.

Del Extranjero ¿Se opondrá al acuerdo franco inglés Norteamérica? Madrid 27 (2 t.)

Londres.—Créese que los Estados Unidos no aceptarán la propuesta británica de proceder a un arreglo de co-junto entre aliados por los que respecta a la cuestión de las deudas.

Asegúrase que los Estados Unidos mantienen su punto de vista de que la cuestión debe resolverse y compartirse entre el comprador y acreedor.

Gran parte de la opinión inglesa cree que no es posible llegar a un acuerdo con Francia anteriormente a las negociaciones franco americanas.

Miles de casas inundadas Tokio.—A consecuencia de las lluvias torrenciales de estos últimos días, han quedado parcialmente inundadas 4.000 casas en Tokio y 1000 en Yokohama.

Manobras del ejército alemán Praga.—El diario Narodni Politika llama la atención acerca de las manobras del ejército alemán en la frontera checoslovaca, y para las cuales el Estado Mayor general de Reich, a pesar de la prohibición expresada del Tratado de Versalles, ha establecido un programa detallado.

Las inmediaciones de los Montes Metálicos deben participar numerosas divisiones de Infantería y gruesos contingentes de Artillería y Caballería, habiendo sido designados como puntos, en cuyas inmediaciones han de desarrollarse los episodios culminantes. Layda y Annaberg.

Las maniobras del ejército bávaro en las inmediaciones del bosque de Bohemia se efectuarán igualmente por un gran número de divisiones de Infantería, apoyadas por la Artillería, utilizándose en unas y otras carros de asalto aeroplanos y automóviles blindados, prestados, según se dice, por Empresas particulares.

Una agresión Madrid 27 (11 n.)

Roma.—En Casimaseo cuatro individuos han agredido al Sr. Calla, alcalde y candidato de las oposiciones en las elecciones municipales.

De la feroz agresión, resultó muerto.

El hijo de la víctima persiguió a los agresores haciéndoles varios disparos.

El Embajador de los soviets es silbado estrepitosamente. París.—Telegrafían de Caen que en Villers sur Mer, mientras tomaban el té en un establecimiento el embajador de Rusia en París señor Krassine y su esposa, fueron reconocidos por los concurrentes, que silbaban al representante de los soviets, el cual se vió obligado a tomar un auto que un numeroso grupo intentó seguir sin cesar de silbar.

Ha sido volado un tren militar que iba lleno de soldados. París.—Telegrafían de Smilensko a los diarios, vía Copenhague, que un tren militar que transportaba tropas rusas y una importante cantidad de dinamita ha sido objeto de un atentado criminal.

Una bomba fué colocada en la vía férrea estallando el momento de pasar el convoy, y volando cinco vagones repletos de soldados.

FABRA

LAS VÍCTIMAS (La Abuela)

FOR EMILE RICHEBOURG.

XII El día que Genoveva entró en la casa Mélikoff en calidad de institutriz, y próximamente a la misma hora, el barón de Verboise se había dirigido al Faubourg Saint-Antoine, y la señora Lionnet, sin contarlo exactamente lo sucedido entre ella y Genoveva, le había dicho que la joven había huido. El barón se quedó en un instante anonadado; después dijo: «¿Está huyendo? ¿Por qué? ¿Después de haberse comprometido en la empresa que imagino! ¡Ese endiabladillo alemán es astuto como un zorro y me dará luz en la penumbra en que me agito!

Y lanzando hondo suspiro, como si acabara de liberar a su pecho de un enorme peso que le abrumara, salió de la habitación, con la alegría en el semblante y la sonrisa en los labios, en busca de su secretario.

XIII La marquesa de Saulieu estaba triste, más triste todavía, a ser posible, que lo que nunca había estado. Dorotea se encontraba cerca de ella. La anciana y fiel servidora

LA FILADORA

CASA DE CONFIANZA

Grandes Depósitos de varias Fábricas de Tejidos
con venta exclusiva para las Islas Baleares

AVISO: La Dirección de esta Casa después de verificado BALANCE y siendo su situación muy próspera, gracias a la cooperación prestada por sus numerosos favorecedores, evitando de este modo la tan pregonada SUSPENSIÓN DE PAGOS; ha acordado continuar hasta el 30 de Septiembre.

LA GRAN BARATURA

poniendo nuevas partidas al sacrificio, a

PRECIOS RUINOSOS

EXPOSICION PERMANENTE. Visiten los escaparates

¡FIJARSE EN LOS PRECIOS...!

Cortes Crespón Fantasia Antes 3 metros 3 ptas. HOY 1'50 ptas.	Cortes Céfiro Fantasia Antes 3 metros 4'50 ptas. HOY 2'25 ptas.	Cortes Etamina Fantasia Antes 3 metros 6 ptas. Hoy 3 ptas.	Cortes Alpaca Fantasia Antes 3 metros 15 ptas. HOY 9 ptas.
Cortes Cp. Talvot Fantasia Antes 3 metros 15 ptas. HOY 9 ptas.	Tejido Fino gran surtido desde 1 pta. metro	Cortes Percal Alemana Antes 3 metros 7'50 ptas. HOY 3'75 ptas.	Cotonet Mallorquín blanco desde 1 pta. metro
Madapoiam 80 cjm desde 1 pta. metro	Tohallas Rusas 40x90 desde 0'50 ptas. una	Tohallas Butseta 40x90 desde 0'75 ptas. una	Tricot Tubular superior 150 c. Antes 20 ptas. metro HOY 10 ptas.
Cortes Crespón Novedad 100 cm. Antes 3 m. 21 pts. HOY 6 ptas.	Pañuelos bolsillo 30 cjm desde 1'50 ptas. docena	Pañuelos bolsillo hilo 45 cjm a 5 ptas. docena	Chales Novedad desde 1'50 ptas. uno
Camisetas Jumel desde 1 pta. una	Sábanas curado superior Mallorquín 8 x 12 a 6'25 ptas una	Sábanas Curado Superior Mallorquín 10x14 a 9 ptas. una	Caños a 0'75 ptas. uno

Inmensos surtidos en toda clase de artículos de vestir y viajar

Laneria
Sederia
Lencería
Géneros de punto
Géneros negros
Creps-Jorjet-Marrokain
Redings-Treversina
Esponja Panamá
Piqués, Poppelín
Crespones China
Soeters
Pañuelos Payesa 7¼ y 9¼



Pañería
Sastrería
Camisería
Corbatería
Artículos de viaje
Cubrepolvos
Impermeables
Paraguas
Jerseys-Medias Foot-Ball
Gabardinas
Mantas de todas clases
Yutes, Alfombras, Tapetes, etc.

PRECIO FIJO. VENTAS AL CONTADO

Bajos de la Casa Alzamora

NOTAS: A fin de que todo el público pueda aprovecharse de mi Baratura, solo venderé un corte o una pieza de los artículos anunciados. A todo comprador que compre por más de CINCO PESETAS, se le hará un bonito Regalo.

Número

SUBSCRIPCIÓN

Creación

En el nuevo...
señala como u...
que deben tener...
tamientos, la cre...
educación profes...
no solo están p...
sino que a juzga...
con que la Ley...
una atención po...
eusable.

Informándose...
la Ley, la Comi...
gún nota facilita...
el acuerdo en l...
brada, de propo...
to la creación e...
cuela Industrial...
Desconocemos...
que quiera darse...
y salvando des...
elo sobre los de...
queremos en pr...
realización de...
tando a la Co...
por su Iniciativ...
La educación...
enseñanza que...
dido debidamen...
Solamente, or...
honor hemos de...
organizado con...
centros de orien...
ción profesional...
cesarios para...
ción de los elem...

El progreso in...
ción debe basar...
capacidad de lo...
ellas intervien...
sarrolo de una...
pulsaría a su gr...
de desenvolvim...
son necesarios o...
zan no en forma...
naria, sino con...
miento, con una...
ella, capacidad...
rápida compren...
todas las modif...
ciones que el pr...
depare.

Quando toda l...
elementos de un...
ce a la mera r...
prácticos, con a...
conocimientos t...
dustria no tiene...
momento dado p...
y ponerse a niv...
dustrial que se h...
Así lo han ente...

Varie

LO QU...
Un matemático...
por lo visto, b...
bajo de calcular...
sin advertirlo, re...
Según sus enen...
cillo vals, de dur...
presenta para qui...
ruido de 1.200 m...
Las figuras de...
a hacer a cada u...
que toman parte...
de dos kilómetros...
En las danzas p...
del vals, y la maz...
870.

En una fiesta d...
ce por ejemplo, s...
che y termine a l...
drugada, un ball...
en todas las danz...
llón, en total hab...
que 28.000 pasos...
lador matemático...
len a cerca de 10...
Como ustedes...
se refieren única...
del «an'igno régi...
a nuestros castizo...
flan de un baldos...
El susodicho h...
lo mismo que otru...
que no tienen cien...
ga a considerar...
balles las danzas...
sablo en cuestión...
mas invenciones a...
vas».

LA LIMPIE

Las piedras pr...
presentan una...
tar su limpieza...
que a veces es m...
Si no tienen m...
frotar la alhaja co...
blanco de España...
ble, o bien lavar...
agun jabonada y e...
colonia. Si el polv...
adherido a la pied...
mergida dos o tres...
se la copilla suav...
en seguida.